

10 Jahre Pop und Jazz Chor Boehring Ingelheim - Benefizkonzert



Das Publikum war begeistert. In voll besetztem Haus der Musikschule im WBZ gab der Pop und Jazz Chor Boehring Ingelheim am Samstag ein Benefizkonzert. Unter dem Motto „Wir singen für Euch“ wurden in diesem Jahr Songs aus der deutschen Pop-, Rock- und Schlagerszene interpretiert und gesungen.

Das Programm spannte einen weiten Bogen vom Schlager von Udo Jürgens – „Ich war noch niemals in New York“ - bis zum aktuellen Song von Tim Benzko – „Nur noch kurz die Welt retten“. Spannend waren auch die Gitarren und Saxophon-Solos der begleitenden Band: Kristina Stelter (Klavier), Daniel Stelter (Gitarre), Axel Pape (Schlagzeug), Claudio Camposeo (Saxophon).

Der Reinerlös des Benefiz-Konzerts in Höhe von 2.000 Euro geht an die Ingelheimer Hospizgruppe. Dr. Hegemann, Leiter der Hospizgruppe Ingelheim stellte im Interview mit Klaus-Dieter Eckert erneut die Wichtigkeit der ehrenamtlichen Mitarbeit heraus. 72 Hospiz-Mitarbeiterinnen/er arbeiten ehrenamtlich für das Hospiz. Sterbebegleitung erfordert eine hohe soziale Verantwortung und großes Engagement so Dr. Hegemann. Den engagierten Sterbebegleitern widmete der Chor noch ein ganz spezielles Lied mit dem passenden Titel: „Ist da jemand!“

Der über 50 Sängerinnen u. Sänger umfassende Chor unter der Leitung von Christel Bieger feiert in diesem Jahr sein 10-jähriges Bestehen. Der Chor wurde 2009 anlässlich der 125-Jahr-Feier von Boehring-Ingelheim die im Folgejahr stattfand ins Leben gerufen.

10 Jahre Pop und Jazz Chor Boehringers Ingelheim - Benefizkonzert



